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В последние дни 1964 года.
Домостроители продолжают трудиться на сво

их участках. И уже в начале нового года сотни 
семей справят новоселье.

На снимке: монтаж 100-квартирного дома в 
S-м микрорайоне.

Фото А. Елфимова.
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С Л О В О

Д И Р Е К Т О Р А М
ЗАВОДОВ

ВСТУПАЛ В НОВЫЙ
В Г. БУЛАЕВ. 

директор завода Ж БИ-4

В ЭТОМ ГОДУ к Дню строителя на 
шему заводу было присвоено звание 
предприятия коммунистического тру 

да Пожалуй, это и есть важнейшее собы 
тие в жизни коллектива. И другим не ме 
нее важным является досрочное завер 
шени* голового плана. Еше 3 декабря кол 
лектив рапортовал об одержанной победе.

Т ЫСЯЧИ грузовых ав
томобилей ежедневно 
курсируют по трас

сам Иркутской, и Читинской 
областей, Бурятской АССР. 
Среди них можно встретить 
и те машины, которые роди
лись вторично. Возвратили 
их к жизни руки слесарей, 
сборшиков, электросварщи
ков. мотористов, руки ра
бочих и инженеров нашего 
завода. Чем был знаменате
лен 1964 год для нашего 
коллектива?

Каждодневно в цехах за. 
вода шла напряженная бо
рьба за выполнение взятых 
социалистических обяза
тельств.

24 день декабря стал, по
жалуй, самым знаменатель
ным днем года. В этот день 
коллектив завершил выпол. 
нение плана по всем пока
зателям. Сверх плана отре
монтировано 250 двигателей

-ПРЕДНОВОГОДНИЕ И Н ТЕРВЬЮ - ■ -

МЫ ЛЕЧИМ МАШИНЫ
О. К. ЛАНЭ, 

директор авторемонтного 
завода

и 37 автомобилей. За счет 
снижения себестоимости сэ
кономлено 15 тысяч руб
лей. Сделано также и мно
го других хороших дел. Пе
речислить их невозможно, 
да и нет в этом никакой не
обходимости. Ведь главное 
в том, что завод шагал в 
ногу с тружениками всей 
нашей страны. На протяже
нии года коллективу завода 
неоднократно присуждались 
вторые и третьи места по 
итогам социалистического 
соревнования среди пред
приятий совнархоза. Попол. 
нилнсь и ряды ударников 
коммунистического труда.

Значки н удостоверения 
вручены еше 2в-ми специа
листам по ремонту автомо
билей.

Бригадам Михаила Коль
цова и Николая Данилова 
присвоено высокое звание— 
коммунистических:

Неплохо поработали и на. 
шн рационализаторы. Они 
подали более ста рацпред
ложений. В ?том году на 
заводе внедрены и некото
рые технические новинки. 
Так. мы освоили восстанов
ление коленчатых валов 
под слоем флюса Раньше 
непригодные валы выбра
сывались, теперь же мы 
ежегодно сможем экономить 
путем их восстановления 

около 7 тыс. рублей.

Теперь немного о буду, 
шем 1965 годе. Задачи пе
ред нашим коллективом сто
ят большие. По-прежнему 
мы будем производить ка
питальный ремонт двнгате. 
лей и автомобилей для Ир
кутской, Читинской областей 
н Бурятской АССР.

Чтобы выполнить поста
вленные перед нами за 
дачи, необходимо дальней
шее внедрение новой тех
ники. Начиная с первых 
дней нового года.коллектиа 
будет работать над внед
рением метода осталивания 
деталей. Внедрение этого 
метода позволит химиче
ским путем наращивать из. 
ношенные детали автомоби
лей.

А в прошлом году значительно позднее — 
15 декабря. Следует отметить, что нынче 
план был значительно выще.

В нашем коллективе 85 процентов всех 
рабочих работает в бригадах коммунисти
ческого труда.

В шестом году семилетки завод выпу
стил панелей с цветным фактурным слоем 
примерно около 35 тысяч квадратных мет
ров.' Цветные панели нашли горячее одоб
рение у домостроителей.

Уверенно вступая в новый хозяйственный 
год, коллектив рассчитывает взять еще бо
лее высокие темпы. В будущем году наме
чаем вести строительство жилья только 
панелями с цветным фактурным слоем. 
Сейчас вводим в строй вторую установку 
по вскрытию фактурного слоя. Укомплек
товали бригады для работы не ней в три 
смены. Планируем завершение ряда экспе
риментальных работ, которые в значитель

ной степени повысят качество панелей для 
жилищного строительства. Предваритель
ные результаты экспериментальных работ 
свидетельствуют о том. что однородность 
газозолобетона и морозостойкость значи
тельно повысятся при одновременном сни
жении себестоимости выпускаемой продук
ции.

Коллектив, как и подобает коммунисти
ческому. живет полнокровной жизнью. Все 
люди учатся в институтах, в техникумах, в 
школах рабочей молодежи, на различных 
курсах.

Много внимания уделяется отдыху и 
спорту. Почти половина работающих—чле
ны добровольно-спортивного общества 
«Труд». За  год у нас подготовлено много 
разрядников, три мастера спорта. В новом 
году решили подготовить еще трех масте
ров. Чем больше занимающихся спортом, 
тем лучше для производства.
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БАНДИТЫ БУДУТ НАКАЗАНЫ
АЛЖ ИР. Здесь состоялись похороны жертв преступления 

контрреволюционеров, напавших на санитарную машину. В 
результате этого бандитского акта двое медицинских работ
ников были убиты и четверо ранены. В адрес Политбюро пар. 
тин ФНО, правительства и общественных организаций непре
рывным потоком поступают письма и телеграммы. Трудящие
ся Алжира клеймят позором убийц, требуют наказания пре
ступников. Политбюро ФНО опубликовало коммюнике, в ко
тором подтверждает свою готовность ликвидировать при под. 
держке народа последние остатки контрреволюционных банд.

ЗЕМ ЛЕТРЯСЕНИЕ НА ОСТРОВЕ ОСИМА
ТОКИО. 1 0 0  подземных метрах к югу от японской 

толчков зарегистрировано на столицы. Основная шос- 
японском острове Осима, на- сейная дорога, проходя- 
ходящ емся в Тихом океане щая по острову, разруш е- 
приблизительно в 9 0  кило- на в четырех местах.'

НА БОЛГАРСКИХ СУДОВЕРФЯХ
СОФИЯ. Болгарские судо. 

строительные заводы становят 
ся крупными экспортерами. 
Реконструкция и развитие су
доверфей в Варне и Русе поз
волили освоить выпуск новых 
типов современных морских и 
речных судов. В этом году на 
воду спущены десятки судов,

построенных главным образом 
по заказам Советского Союза. 
Среди них — 4.000-тонные тан. 
керы, плавучие железобетон
ные мастерские и брандвахты, 
стоместные пассажирские теп
лоходы В 1965 году на экспорт 
будет построено еще 40 судов.

ПРОВОКАЦИИ ПРОДОЛЖ АЮ ТСЯ
ПНОМ-ПЕКЬ. Камбод

жийское радио сообщило, 
что четыре южновьетнам
ских вертолета и один са
молет вторглись в воздуш 
ное пространство Камбод
жи. Приземлившись в рай
оне деревин Скатум (про
винция Компонг Чам). рас
положенной в полутора• 
километрах от границы ме
жду Камбоджей и Южным 
Вьетнамом, они высадили 
десант — около 5 0  солдат, 
включая одного американ
ца. которые произвели

обыск в домах крестьян 
этой деревни. Забрав сол
дат, вертолеты затем уда
лились в сторону южно
вьетнамской границы. 2 3  
декабря в территориаль
ные воды Камбоджи в рай
оне Кох Тхом на Мекон
ге вторглась лодка, на бор
ту которой находилось че
тыре южновьетнамских 
солдата. В ходе перестрел
ки с кхмерскими погра
ничниками нарушители по
теряли одного солдата уби
тым. один был взят в плен.

ВО ЗБУ Ж Д ЕН О  СУДЕБН ОЕ ДЕЛ О
А Н К А Р А . Заместитель 83-м ном ере этого ж урнала  

п рокурора  го р о д а  А нкара стихов Н азы м а Хикмета. 27 
в о зб уд и л  суд ебн ое  д е л о -д е к а б р я  состоится п ервое  
против, еж енедельника *Е н» суд ебн ое  засед ан и е по это- 
в связи  с оп убл и кован и ем  в м у д ел у

ГРЕМЯТ ВЗРЫВЫ В АДЕНЕ
КАИР. В Адене активизировались действия пар

тизан. Взрывом бомбы на территории английской 
базы в доме офицера военно-воздушных сил один че
ловек был убит и несколько ранено. В предшествую
щие дни ручные гранаты и самодельные бомбы были 
обнаружены полицией в ряде гражданских и воен
ных учреждений.

Вместе с обострением обстановки -в самом городе 
участились вооруженные стычки между повстанца
ми и колонизаторами и в районах, прилегающих к 
А дену, особенно в горах Радфана.

Тревожный сигнал

ЗАГЛЯНИТЕ  
• К Н АМ  НА  

ПУСКОВОЙ
Второй участок Сибтеп- 

лоизоляции в составе 
бригад Серегина, Яровен- 
ко, Нагаева, Мартынова и 
Черноусова занят на изо
ляции важнейших трубо
проводов, связывающих 
газофракционирующую у с 
тановку с другими объек
тами НПЗ. Объем работ у 
изоляционников велик. 
Однако вчера на протяже
нии нескольких часов про
стояли лебедки, с помо
щью которых рабочие по
дают на эстакады изоли
ровочный материал.

Такое у изоляционников  
случается довольно часто. 
Нет необходимости рас
сказывать, как отражают
ся подобные «случайно
сти» на ход работ в пред
пусковые дни. К сож але
нию. это не очень трево
жит главного механика 
Р. Б. Шапирова и элек
триков, обязанных следить 
за состоянием механизмов. 
И только потому, что со
стояние работ на пуско
вом объекте по-настояще
му не контролируется на
чальником управления  
И. И. Смешным.

М ожет быть, после это
го тревожного сигнала 
т. Смешной все-таки за
глянет-на пусковой объ
ект?

'В ПОСЛЕДНИЕ ДНИ 1964-го



C \ f *  ДЕКА БРЯ во Дворце 
^  Q  культуры нефтяников про

ходила XI городская от
четно - выборная комсомольская 
конференция. Оиа подвела итоги 
работы, которую проделала ан
гарская комсомолия за два от
четных года. В деятельности ком
сомольской организации города 
было много замечательных дел, 
успехов, но немало и недостатков. 
Вот об атом и шел разговор на 
комсомольском форуме.

Ведь цель любой конференция 
не только подвести итоги сделан
ного, но и глубоко проанализиро
вать недостатки, наметить новые 
рубежи в работе.

Дела штабные

В ЫСТУПАЯ с отчетным док
ладом на комсомольской 
конференции, первый секре

тарь ГК ВЛКСМ Владимир Юр
ченко особенно много внимания 
уделил работе комсомольцев и 
молодежи на сооружении нефтехи
мических объектов. В Ангарске 
две стройки объявлены Всесоюз
ными комсомольскими ударными. 
Это очень большая честь.

Комсомольцы и молодежь Ан
гарска в полной мере оправдыва
ют это доверие. З а  активное уча
стие в сооружении и за ввод в 
действие важнейших объектов не
фтехимии комсомольская органи
зация строителей по решению ЦК 
ВЛКСМ занесена в «Летопись 
трудовых дел комсомольцев».

Большие и ответственные зада
чи решаются сейчас на строитель
ных площадках Всесоюзных удар
ных комсомольских строек города.

—Сейчас на Н П З полным хо
дом идет сдача государственной 
приемной комиссии газофракцио- 
нируюшей установки, — говорит 
в своем выступлении начальник 
комсомольского штаба Иннокен
тий Бертулло.

Отлично трудятся на стройке 
бригады Мотырева, Лысакова, 
Черноусова. Шкабенева, Чекмана, 
Дробота. Примером высокой само
отверженности на этой стройке 
является труд комсомольцев — 
газосваршика Альберта Бальгуна. 
изолировщиц Марии Пугачевой. 
Надежды Бородиной, отделочни
ков Клавдии Карих, Виктора Пу- 
зякова, мастеров и прорабов-ком- 
сомольцев Геннадия Таюрского, 
Геннадия Волкова, Михаила Р о
манова.

—Главное свое назначение, — 
продолжает Иннокентий Бертул
ло.—штаб видит в конкретной 
работе с молодежью, которая соо
ружает объекты нефтехимии. 
Здесь деятельность штаба немыс
лима без тесного контакта с сек
ретарями комсомольских органи
заций. строящих гигант нефтехи
мии.

Раньше штаб был оторван от 
комсомольских организаций. он 
выполнял роль толкача. Сейчас 
же на стройке укрепляются комсо
мольские группы, а это дает воз
можность штабу прочнее опирать
ся на помощь комсомольцев и 
молодежи. Комитет ВЛКСМ 
СМУ-3 проделал совместно со 
штабом большую работу по укре
плению комсомольских групп.

Но ряд секретарей, заметил тов. 
Бертулло, все euie работают по- 
старому, не стремятся создать на 
стройке самый широкий актив 
комсомольцев и молодежи. Очень 
слабо связаны со штабом комсо
мольские организации АМУ-2, 
АМУ-1. Сибтеплоизоляции.СМУ-7. 
Мало вмешивается в работу я 
ГК ВЛКСМ В нынешнем голу 
на стройке не было проведено ни 
одного выездного бюро горкома 
комсомола, хотя необходимость в 
этом была.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
СМУ-3 Владимир Журнист рас
сказал делегатам конференции о 
том, как в их организации ведется 
работа по повышению ответствен
ности молодежи за дела на удар
ной стройке.

Главный упор здесь должен 
быть в индивидуальной работе с 
Каждым комсомольцем. заявил 
В. Журнист. Это кропотливая и 
трудная работа. Но когда человек 
почувствует, что его не забывают, 
о нем заботятся, он не остается в 
стороне от тех дел, которые пре-

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА 
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творяет в жизнь комсомольская
организация.

Почти никто из выступающих
на конференции не затронул воп
роса о работе второго штаба Все
союзной ударной комсомольской 
стройки. Меньше было сказано о 
нем и в отчетном докладе. Д ея
тельность этого штаба горкому 
комсомола, комитету ВЛКСМ не
фтяников приходилось несколько 
раз возобновлять. Потому, что 
штаб трижды прекращал свою 
работу.

Сейчас во главе штаба стал 
энергичный комсомолец Владимир 
Елшин. Штаб проводит немалую 
работу. Организует соревнование, 
воскресники, борется за повыше
ние качества строительных и мон
тажных работ.

Но для того, чтобы штаб рабо
тал еше лучше, комитету комсо
мола нефтяников, горкому комсо
мола необходимо держать его в 
центре внимания я оказывать ему 
действенную помощь. Ведь, види
мо, не случайно в отчетном докла*

О шефстве комсомольских орга
низаций над школами говорил в 
своем выступлении секретарь гор
кома партии И. И. Токмаков. Вот 
один нз примеров этого шефства. 
В прошлом году строители СМУ-1 
решили укпепнть связь со шко
лой № 5. Намерения были самые 
благородные: построить пионерам 
и школьникам спортивную пло
щадку. закрепить лучшие комму
нистические бригады за классами, 
взять под контроль трудновоспи
туемых детей. В нынешнем году 
СМУ-1 опять строило проекты по 
шефским связям, говорит тов. 
Т о к м а к о в ,  но только о т  этого 
школьникам не легче. Они ни ра
з у  не видели своих шефов. Уча
щ и е с я  школы Хи 5 с нетерпением 
ж д у т  комсомольцев СМУ-1, ко
торые бы помогли им организо
вать технические кружки, расска
зали бы о своих делах, пошли бы 
вместе е н и м и  на экскурсию.

Точно так же ждут шефов-кои- 
сомольпев учащиеся школ №  26,

ОРГАНИЗАЦИОННЫМ ПЛЕНУМ 
Г О Р К О М А  В Л Н С М

П ОСЛЕ окончания работы XI городской отчетно-вы
борной комсомольской конференции состоялся 1-й 
пленум ГК ВЛКСМ , он рассмотрел организацион

ные вопросы. Пленум открыл секретарь городского коми
тета КПСС И. И. ТОКМ АКОВ. ____

Члены городского комитета ВЛКСМ избрали секрета
рей горкома комсомола. Первым секретарем ГК ВЛКСМ  
был избран Щ ЕМ ЕЛИ Н И Н  Игорь, вторым — ГЛУХОВ  
Гбннядий

Членами бюро городского комитета B.JIKCM избраньп  
инженер Гипронефтемаша Альберт РЫ БИ Н , 
начальника управления нефтяников А лександр П А ВЛ О В, 
зам. секретаря комитета ВЛКСМ стройки Петр П ЕРЕС 
КОКОВ, секретарь комитета ВЛКСМ нефтяников Иван 
М И ХАИ ЛО В, старший инструктор по комсомолу Николай 
НИКОЛЕНКО, секретарь комитета ВЛКСМ ю го-западно
го района Нина Ш Л ЕИ Н А, старший ннженер УВиК А лек
сандр А Н Д Р Е Е В , технолог швейной фабрики Лидия ПУ« 
Т И Л И Н А, приборист нефтяников Юрий ГО Л О Щ АП О В, 
секретари горкома комсомола Игорь Щ ЕМ ЕЛ И Н И Н  Я 
Геннадий ГЛУХОВ.

Нештатными секретарями ГК ВЛКСМ избраны Але»* 
сандр А Н Д Р Е Е В  и Лидия ПУТИЛИНА.

К РЕП И ТЬ Д ЕЛ А М И  
КОМСОМОЛЬСКОЕ ИМЯ

С XI ГОРОДСКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
де проведена такая обнадеживаю
щая мысль: «Первоочередная ра
бота штаба—организовать дейст
венное соревнование коллективов, 
широко развернуть агитационную 
работу, чаше проводить комсо
мольские воскресники».

Комитет комсомола и «Комсо
мольский прожектор» нефтяников^ 
должны оказывать штабу посто
янную поддержку. Нельзя быть 
пассивными созерцателями дел на 
строительной площадке, как это 
было в прошлом и в первой по
ловине нынешнего гола.

Докладчик и выступающие в 
прениях очень правильно подняли 
и такой вопрос, что сосредоточи
вая внимание на основных про
изводственных вопросах, комсо
мольские организации и штабы 
должны неустанно улучшать вос
питательную работу среди моло
дежи. Через школу строительства 
проходят тысячи молодых людей, 
и это возлагает на комсомольские 
организации особую ответствен
ность.

—Мы считаем,—говорит В. Ю р
ченко, — что ударные стройки 
должны стать образцовыми во 
всем. На таких стройках мало за
ботиться о поставке оборудова
ния, надо воспитывать молодежь, 
заботиться о том, чтобы она по
стоянно росла, повышала квали
фикацию, приобретала идейную 
зрелость. Надо, чтобы юноши и 
девушки ударных строек, пройдя 
нх школу, стали идейно зрелыми, 
выработали в себе лучшие чело
веческие качества.

Задача трудная, и городскому 
комитету комсомола решить ее 
надо в первую очередь.

„Не забывайте 
п р о  на с "

У  ПИОНЕРОВ города стало 
хорошей традицией на каж 
дой комсомольской конфе

ренции приветствовать своих стар
ших товарищей. Приветствия эти 
встречаются делегатами всегда 
горячо и активно. Но каждый раз 
вместе с теплыми, очень хороши
ми словами делегатам приходится 
слышать и критику младших то
варищей. Пионеры из года в 
год критикуют городскую комсо 
мольскую организацию за слабую 
связь со школами, за то, что ко
митеты ВЛКСМ заводов, строек, 
фабрик очень мало посылают к 
пионерам вожатых с производст
ва.

Это уже стало своего рода про
блемой. Хотя разрешить ее город
ской комитет комсомола может 
очень легко. Нужна организатор
ская работа.

12, 21, 4, школы-интерната №  2 и 
другие. Каи видно из доклада, 
горком комсомола и комитеты 
только обсуждают вопросы шеф
ства.

Затронул тов. Токмаков вопрос 
и о работе с подростками. На 
промышленных предприятиях и 
стройках работает более тысячи 
несовершеннолетних. Но все ли 
они в центре внимания комсо
мольских организаций? Далеко не 
все, ибо об этом говорят случаи 
нарушения подростками не только 
трудовой дисциплины, но я обще
ственного порядка.

Как отметил в своем выступле
нии начальник милиции тов. Л у 
ценко, в нынешнем году к уголов
ной ответственности было привле
чено немало молодежи комсо
мольского возраста. Это серьез
ный промах в воспитательной ра
боте.

Отдельные комсомольские коми
теты и бюро плохо вникают в 
жизнь своих комсомольцев и мо
лодежи. В частности это относит
ся к комсомольским организациям 
монтажных управлений. В обще
житиях монтажников постоянно 
бывают пьянки, драки. А руково
дители АМУ-2, АМУ-1 словно не 
видят этого, в стороне стоят и 
комсомольские бюро.

—Возраст подростков — воз
раст очень интересный. — заявила 
в своем выступлении заведующая 
школьным отделом Алла Чуркина. 
—Но v нас часто получается, что 
подростки бывают предоставлены 
сами себе. Отсюда и идут все бе
ды. Надо, чтобы дружба школь
ников, пионеров со своими стар
шими товарищами была прочной 
и нерушимой.

Нужен боевой 
а к т и в

ГОРОДСКАЯ комсомольская 
организация в отчетном го
ду проделала большую ра

боту по организационному укреп, 
лению своих рядов. Основой орга
низаторской работы в комсомоле 
является деятельность комсомоль
ских групп От тогокак работает 
групповая и цеховая организации, 
зависит успех всей комсомольской 
организации В Юрченко в своем 
докладе рассказал об опыте рабэ- 
гы одной из комсомольских групп 
ОМУ-5, руководит которой В Ган- 
жур Эта группа уже несколько 
лет одна из лучших на стройке. 
Все члены бригады постоянно вы
полняют дневные вормы, работа- 
ют без брака и травматизма без 
нарушения трудовой дисциплины 
Все члены комсомольс'ЭЙ группы 
принимают активное участие в

общественной жизни.
Резкой противоположностью яв

ляется работа другой группы—ре
монтно-строительного управления 
КЖ КХ (комсорг Екатерина К рат). 
Групкомсорг даж е не знает своих 
комсомольцев в лицо. За  весь год 
группа ни разу не собралась вмес
те, половина комсомольцев не 
платит членские взносы, не стоит 
на учете. Мало этого, не платит 
членские взносы и сам комсорг.

Эти два примера во многом ха
рактерны для городской комсо
мольской организации. И они го
ворят о следующем: там. где ком
сомольские вожаки умеют увлечь 
молодежь, зажечь нх своей ини
циативой, дела идут отлично. И 
наоборот.

В отчетном периоде внутрисоюз
ная работа городской комсомоль
ской организации значительно 
улучшилась. В частности, сейчас 
в первичных организациях мало 
тех. кто не стоит на комсомоль
ском учете, в целом благополучно 
обстоят дела с уплатой членских 
взносов. Усилился приток молоде
жи и комсомол. За отчетный пе
риод в члени ВЛКСМ принято 
2632 человека. Но, как заявил 
докладчик, анализ роста комсо
мольских рядов заставляет заду
маться.

И действительно, ведь отдель
ные комсомольские организации 
пополняли свои ряды системати
чески, а другие не приняли ни од
ного человека. Таких организа
ций в городе 3!?. Среди них 
АМУ-2. ОКБ Д. ТЭЦ Н ПЗ. горав- 
тобаза. АМУ-1.

Не все сделала городская ком
сомольская организация по свое
му организационному укреплению. 
Здесь наряду с положительным 
есть много промахов.

Вот. к примеру, первичная орга
низация завода КВОиТ (секретарь 
Г. Симцов). Здесь вся работа пу
шена на самотек. Д аж е на комсо
мольском собрании по выбор.- м 
делегатов на конференцию из <72 
членов ВЛКСМ присутствовало 
только 29 человек Вообще собра
ния на КВОиТ — явление чрез
вычайно редкое.

Удивительно и то, что отдель
ные делегаты комсомольской кон
ференции. как это было отмече
но в докладе мандатной комис
сии. прибыли на нее. лаж е не за 
платив комсомольских взносов за 
три, а то и четыре месяца. Это 
не мелочи.

Вопросы уплаты комсомольских 
взносов в первичных комсомоль
ских организациях не сходят с 
повестки дня И такое положение 
имеет место только потому, что 
некоторые секретари кампанейски 
подходит к этому важному делу, 
а не работают с каждым комсо

мольцем в отдельности.

К ОНФ ЕРЕН Ц ИЯ выявила 
много слабых сторон в ра
боте городской комсомоль

ской организации.
Но одно дело выявить, другое 

— сделать так, чтобы в новом от
четном периоде избавиться от 
них. Впрочем, как показывает 
опыт, на каждой конференции де
легаты обязательно заявляют о 
своем решении улучшить работу. 
Но проходят месяцы, многие на. 
меченные мероприятия остаются 
только на бумаге. Это говорит о 
том, что городская комсомольская 
организация не всегда умеет пра
вильно распределить свои силы, 
создать вокруг себя боевой ком
сомольский актив.

Городской комитет комсомола, 
комитеты ВЛКСМ строительства 
к нефтяников крайне мало уделя
ют внимания учебе комсомольских 
активистов. Это отметили в своих 
выступлениях многие делегаты. 
Если в горкоме комсомола соб|»« 
раются семинары секретарей пер
вичных организаций, то семинары 
для вожаков комсомольских 
групп и цеховых организаций про
водятся крайне редко.

Сейчас к руководству комсомо. 
лом в городе пришло много но
вых секретарей, не имеющих опы
та этой работы. Это обязывает 
городской комитет комсомола ока
зывать комсомольским вожакам 
постоянную помощь в работе. Не
обходимо заботиться и о том, что. 
бы каждый комсомольский акти
вист рос и политически, расширял 
свое марксистско-ленинское ми- 
ровозэрение, учился работе у сво . 
их товарищей, перенимал их опыт. 
Ибо нельзя быть комсомольским 
вожаком, не работая над собой, 
не учась, не читая газет и жур. 
налов. А ведь такие случаи, к^-гда 
секретари слабо ориентировались 
в происходящих событиях, были.
, Комсомольский руководитель 
должен обладать силой убежден
ности, силой примера. И от это. 
го авторитет его среди своих то
варищей возрастет.

Сила комсомольских организа* 
ций — в партийном руководстве. 
Надо, чтобы комсомольские пер
вичные организации всегда чувст
вовали со стороны коммунистов 
помощь и поддержку в работе. 
Ибо перед комсомолом города 
стоят важные задачи Н аправле
ние городской комсомольской кон- 
ференпки вэито такое ■— концент
рировать не только свое внима
ние ия решении народнохозяйст
венных задач, но и на усилении 
влияния на каждого молодого че
ловека. проходящего школу ле
нинского комсомола

А. СЕМЕНОВ.



МЕТАЛЛОЛОМ-МАРТЕНАМ ЗАВОДЫ ЖДУТ СЫРЬЕ
Телеграммы... Телефонные звонки... Письма::! 

Содержание ояно: «Отгружайте металличес
кий лом». Эти просьбы идут от металлургов Че
лябинского, Кузнепкого металлургических комби
натов и многих других заводов страны.

Несколько дней назад в адрес Иркутского об
ластного управления пришло обращение метал
лургов Кузнецкого комбината. Коллектив круп
нейшего предприятия страны обязался выплавить 
сверх годового плана десятки тысяч тонн от
личной стали. Металлурги обращаются ко всем 
промышленным предприятиям, строительным и 
другим организациям области с просьбой сдавать 
пенное сырье для мартеновских печей.

Большую помощь металлургам оказывают аи- 
гарчане. Многие организации досрочно заверши
ли государственные планы по сдаче вторичных 
металлов. Это хорошо! Но металлургические 
комбинаты, выполнившие годовые планы, остро 
нуждаются в сырье для выплавки сверхплановой 
стали, и мы обязаны им помочь.

Надо сказать, что ряд организаций Ангарска, 
имеющих металлолом, сдают его в цех Вторме- 
та. Следует отметить цементный завод.

Десятки тонн ценного сырья скопилось на за 
водах управления производственных предприя
тий. Когда мы обратились к начальнику управ
ления тов. Васильеву, он ответил:

— Мы сдавать металлолом не бу- 
дем, хотя он у нас и есть. 

Мотивирует т. Васильев это тем, что 
годовой план выполнен. Если все руководители бу- 
кат, из чего машиностроителям делать сверх- 
дут так думать, то из чего же тогда выплавлять ме
таллургам сверхплановую сталь, изготовлять про- 
плановые машины, оборудование.

Городской штаб по руководству заготовкой 
металлического лома сделал еще далеко не все, 
чтобы обеспечить успешное выполнение плана 
IV квартала. А ведь до конца декабря ангарча- 
не должны сдать государству около полутора 
тысяч тонн лома. Цифра немалая, но при серь
езном внимании вполне выполнимая.

И К И Р Е Н С К И Й ,  
с т а р ш и й  у п о л н о м о ч е н н ы й  И р к у т с к о г о  о б л а с т н о г о  
у п р а в л е н и я  Р о с г л а в в т о р м е т .

В ПИСЬМ Е, которое 
прислали в редакцию 
рабочие завода

КВОиТ, ее так и назвали 
— «железная табельщица». 
Потом на заводе, где бы 
ни приходилось разговари
вать — в местном комите
те, в партбюро, в отделе 
кадров — всюду с легкой 
усмешкой отзывались- «Да, 
табельщица у нас желез
ная, кремень-человек».

Хорошо это или плохо, 
если человека называют 
Железным, даж е кремне
вым? Сразу на ум прихо
дит «железный парень» — 
так говорят о самых надеж ' 
ных, преданных друзьях. 
Я зе  ржинского звали «же
лезным Феликсом» за 
его 'страстную убежден
ность. титаническую энер
гию.

А вот Евгения Семенов
на Бондаренко — «желез
ная табельщица». И точка. 
И усмешки тут ни к чему. 
Она работает на заводе пя
тый гол и второго такого 
страж а трудовой дисципли
ны надо поискать: Нам
трудно судить о функциях 
табельщика вообще, но 
можно не сомневаться, что 
Бондаренко справляется с 
ними на 120 пропентов. 
Причем не механически, а 
творчески, вдохновенно 
]Каждый опоздавший, кро
ме отметкй в табеле и соот- 

' ветствующей докладной ди
ректору, получает заряд 
нравоучительной морали, 
каж ды й забывший дома

пропуск, сколько бы он ни 
клялся и ни просил, все 
же повернет назад. Дисци
плина превыше всего! Про
болел один рабочий два 
дня, принес справку, 
а Бондаренко возьми да 
проверь, оказалось, па
рень лишний день прогу
лял, ну и не взыщи.

Ей подчиняются, ее слу-

портит людям настроение 
на весь день. Мы не гово
рим о том, что у опазды
вающих могут быть ува
жительные причины. Но д а
же если их нет, все равно 
никто не дал ей права раз
говаривать таким крикли
вым и оскорбительно гру
бым тоном. Она может по
дать докладную любому на-

изо дня в день были очевид
цами неприятных сцен. Они 
рассказывают такой случай: 
сантехника Олега Крюкова 
«скорая помощь» увезла 
прямо из цеха в больницу 
с острым приступом болез
ни. Ж ена, не дождавшись 
мужа с работы, прибежала 
на завод Первый человек, 
с которым она столкнулась

О ЗАВОДСКОЙ ПРОХОДНОЙ 
н «ЖЕЛЕЗНОЙ» ТАБЕЛЬЩИЦЕ

шают, а если ее и не лю
бят, то это не так уж важ 
но: любовью сыт не бу
дешь. Главное не спускать. 
Сегодня пропустишь одно
го без пропуска — завтра 
ползавода явится. Так-то. 
Ж елезная логика железной 
табельщицы.

Снова слышу встрево
женный вопрос секретаря 
партбюро Ж уравкова:

— Вы что же, «читаете, 
тго нужно потворствовать 
нарутвн rejww?

Сокрушенный вздох пред
седателя месткома Терен
тьева,:

— При всем том, она — 
человек принципиальный

Принципы принципами, 
товарищи Но вот письмо: 
«Каждое утро Бондаренко

чальнику, но кто ей поз
волил унижать человека, 
случается и старше ее, в 
присутствии посторонних?»

Бондаренко объясняет:
— У меня голос громкий, 

потому и крнчу.
Ж уравков:
— Умеют, умеют писать 

краенно. Наверно, прогуль 
тики?

Вовсе нет. Н. Рамкулов, 
коммунист, кадровый рабо
чий, его портрет на Доске 
почета; Б. Купевалов, на 
заводе восемь лет; О. Крю
ков. недавно принят канди
ля гом в члены КПСС. Н 
Паутов. О. Юрцев н другие. 
Rcero двенадцать подписей 
Из разных цехов Большин 
ство никогда лично не стал" 
кивалось с Бондаренко, но

в проходной, была Бонда
ренко. Взять бы Евгении 
Семеновне да по-человече
ски объяснить встревожен
ной женщине суть дела, 
успокоить. Вместо этого, 
как молотком по голове: 
«Здесь не справочное бю 
ро1»

Очень крепко обижаются 
люди на Евгению Семенов 
ну. Откуда в ней такая над
менность? Откуда это пре 
небрежительиое, барское от 
ношение к рабочим? Не для 
выяснения мелких личных 
обид, а для разговора по 
большому счету написали 
они в редакцию Их волну- 
t*i лицо предприятия за 
водская проходная Они хо 
тят. чтобы лицо это было 
приветливым и ясным. Что

бы с первых же минут сме
ны оно не омрачало боль
шого и напряженного рабо
чего дня.

Я листаю трудовую кни
жку Е. Бондаренко. Здесь 
вся биография труженицы, 
в скупых потускневших 
строчках голы нелегкой, по 
рой неблагодарной работы 
— грузчица, ученица прес- 
совщика, браковщица, убор
щица и. наконец, табель
щица. Но где, когда утеря
но самое важное, самое 
ценное—человечность? Мне 
кажется, ответ кроется в 
вопиющем несоответствии 
между высказываниями ру
ководителей завода и запи
сями в трудовой книжке.

Если судить по словам. 
Евгении Семеновне несколь
ко раз указывали на гру
бость и в партбюро, я в 
месткоме, и в отделе кал- 
ров За грубость ее обсуж
дали на товарищеском су
де. Если же полистать тру
довую книжку — это антел: 
в 60-м году—благодарность, 
в 61-м—три благодарности, в 
62 м—премия, в 63-м—две 
благодарности и занесение 
на Доску почета, в 64 м — 
премия. Получается.что од 
ной рукой начальство сту. 
чало по столу, другой—гла
дило по головке. А что мо
жет быть хуже непоследо
вательности! Человек начи
нает чувствовать свою без
наказанность—разговоры к 
делу не пришьешь, а благо, 
ларности налицо. У челове
ка развивается болезненное

самолюбие и самомнение. 
Он уже раз и навсегда уве
рен в своей непогрешимос
ти.

Так случилось с Е. Бон
даренко. Написал рабочий 
Крюков заявление в мест
ком с просьбой разобрать 
грубость табельщицы. Че
рез десять дней, узнав об 
этом, Бондаренко тоже пи
шет заявление—с просьбой 
разобрать грубость слесаря. 
Как говорится, клин кли
ном... Не успел корреспон
дент появиться на заводе, 
как табельщица заметалась 
— в отдел кадров: «Зачем
он пришел? Что ему нуж 
но?», в партбюро: «Письмо 
сфабриковано. Никто его не 
подписывал».

И в этом вся Бондаренко, 
со своим самомнением, со 
своим принципом, что на
падение — лучший метод
обороны.

Пытаясь сгладить остро, 
ту, руководители завода не
сколько осторожно, дове
рительно говорили о том. 
что жизнь не баловала Ев
гению Семеновну и что 
судьба ее сложилась не сов
сем удачно. Чем больше ду. 
маешь нал этими словами, 
тем очевиднее: человек, про
шедший школу личных нев
згод, должен быть особенно 
чуток к окружающим, он не 
может, просто не имеет мо
рального права коверкать 
жизнь другим.

Г. МАТВЕЕВ.

У ЮНЫХ
В 1 0 6  к в а р т а л е ,  дом  

7  « б » , с  с е н т я б р я  
э т о го  г о д а  р а б о т а е т  

г о р о д с к а я  с т а н ц и я  ю н ы х  
те х н и к о в .

З д е с ь  р е б я т а  за н и м а ю т 
ся в ч е т ы р е х  к р у ж к а х :  а в 
то и ф о то , а в и а р а к е т о с т р о -  
и т е л ь н о м  и к о р а б л е с т р о и 
т е л ь н о м . К р у ж о к  п о  с т р о 
и т е л ь с т в у  м о д е л е й  с а м о л е 
тов и р а к е т  в е д е т  Ю ри й  
И в а н о в и ч  С и д о р о в .

К о м н а т а , гд е  п р о х о д я т  
з а н я т и я ,  н е б о л ь ш а я . Н а  
с т е н а х  к р а с о ч н ы е  п л а к а 
ты. П од  п о т о л к о м  р а з в е ш а -

ТЕХНИКОВ
н ы  м о д е л и  с а м о л е т о в , п л а 
н е р о в , р а к е т , с а м о л е т ы  с 
м и к р о д в и г а т е л я м и , с  р е з и 
н о в ы м и  д в и г а т е л я м и  и  р а 
к е т ы , р а к е т ы .

Р е б я т а  н а  в е р с т а к а х  
к л е я т  к о р п у с ы  р а к е т , об
с т р у ги в а ю т  и гы д а л б л и в а -  
ю т д е р е в я н н ы е  го л о в к и , 
« м у д р я т »  н а д  с т а б и л и 
з а т о р а м и . и к р ы л ь я м и  с а 
м о л е т о в , к р а с я т  го т о вы е  
р а к е т ы .

Ю р и й  И в а н о в и ч  п о д х о 
д и т , р а с с к а з ы в а е т ,  п о м о 
га е т . О н  в л ю б л е н  в это

д е л о  и за н и м а е т с я  с т р о и 
те л ь с т в о м  м о д е л е й  б о л ь ш е  
д е с я т и  л е т . Х о д и л  в о т  т а к 
ж е  в  к р у ж о к , п о то м  о к о н 
чи л  И р к у т с к о е  а в и а ц и о н 
но е  у ч и л и щ е , о т с л у ж и л  в 
а р м и и  (в  а в и а ц и и ) , д е м о б и 
л и з о в а л с я ,  р а б о т а л  зд е с ь  
в А н г а р с к е , з а н и м а л с я  по- 
п р е ж н е м у  а в и а м о д е л я м и . 
В 1 9 5 7  го д у  у ч а с т в о в а л  в 
с о р е в н о в а н и я х  а в и а м о д е 
л и с т о в  С и б и р и  и Д а л ь н е г о  
В о с т о к а  —  з а н я л  п е р в о е  
м есто .

С е й ч а с  он  с т у д е н т  Т к у р 
с а  И р к у т с к о г о  п о л и т е х н и 
ч е с к о го  и н с ти т у та .

Р я д о м  с  а в и а м о д е л и с т а 
м и р а б о т а ю т  ю н ы е ф о т о л ю 
б и т ел и . Ю р а  Т а к м а к о в  что-

то  п о к а з ы в а е т  р е б я т а м , 
щ е л к а ю т  а п п а р а т ы . Ю р а  в 
ф о т о г р а ф и и  —  н е  н о в и 
ч о к . О н  н е  т а к  д а в н о  з а 
ко н ч и л  ш к о л у  и в э то м  г о 
д у  п о с т у п и л  в  и н с ти т у т .

Ф о т о к р у ж о к  н а ч а л  з а 
н и м а т ь с я  с 1 д е к а б р я ,  п о 
это м у  з д е с ь  о е б я т  г о р а з д о  
м е н ь ш е , ч е м  в а в и а м о д е л ь  
ном . М н о ги е  р е б я т а  в 
ш к о л а х  е щ е  н е  зн а ю т  о 
то м , что  в г о р о д е  е с т ь  
ст а н ц и я  ю н ы х  т е х н и к о в . А  
п о э то м у  в с е х , кто  х о ч е т  у  
н а с  з а н и м а т ь с я ,  зд е с ь  
ж д у т  е ж е д н е в н о , к р о м е  
су б б о т ы , с 1 6  до  1 9  ч а с о в  
в е ч е р а .

Н . К О М А Р О В , р а б к о р

— 1964 год был для меня весь
ма знаменателен, — говорит ди
ректор Института терапии Ака
демии медицинских наук СССР 
профессор А. Л . Мясников, — мне 
была присуждена высшая награда 
Международного общества кар
диологов «Золотой стетоскоп». Я 
понимаю, что этим подчеркивает, 
ся, насколько важна для челове
чества проблема лечения сердеч
но-сосудистых заболеваний. Эти 
заболевания по своей значимости 
являются в медицине проблемой 
№ I. Я надеюсь, что общие уси
лия кардиологов мира помогут 
найти новые методы борьбы с 
этими недугами современного че. 
ловека.

На снимке: профессор А. Л .
Мясников.

ПРЕДНОВОГОДНИЕ ИНТЕРВЬЮ
Говорят Н. Г. Басов, А. М. Прохоров, лауреаты 
Нобелевской премии, профессор А. Л. Мясников

Нет б о л ь ш е й  р а д о с т и  д л я  у ч е н о го , чем  с о з н а н и е  то го , 
что его и с с л е д о в а н и е  с т а л о  д о с т о я н и е м  н а р о д а , в о ш л о  в 
технику, п о л у ч и л о  п у т е в к у  в п р о и з в о д с т в о . П о то м у  и п е р 
вое н а ш е  п о ж е л а н и е  м о л о д ы м  у ч е н ы м  в н о в о м  го д у  н и 
к о г д а  н е  з а м ы к а т ь с я  в  у зк о й  о т р а с л и  и с с л е д о в а н и я .

П о л у ч е н и е  н о в ы х  р е з у л ь т а т о в  —  не с а м о ц е л ь . Э то  е с т е 
ст в е н н ы й  х о д  п р о ц е с с а  п о з н а н и я  о к р у ж а ю щ е г о  м и р а  Н о 
в о е  сл о в о  в н а у к е , к о т о р ы м  в с е г д а  с о п р о в о ж д а е т с я  п од 
л и н н о е  о т к р ы т и е , —  э то  р е з у л ь т а т  к р о п о т л и в ы х  п о и с к о в , 
п о р о й  н е у д а ч н ы х , но  в с е гд а  п о л е з н ы х  и п р и н о с я щ и х  у ч е 
н о м у , п о ж а л у й , б о л ь ш у ю  р а д о с т ь , ч е м  с а м о  о т к р ы т и е .

И  е щ е  о д н о  п о ж е л а н и е  м о л о д ы м  р а з в е д ч и к а м  в н а у к е  
—  с м е л е е  в т о р г а й т е с ь  в с ф е р ы  н е в е д о м ы е , о б х о д и т е  поро- 
ги  п р о т о р е н н ы е , и з у ч а й т е  о сн о в ы  с м е ж н ы х  о т р а с л е й  з н а 
н и я .

Н а  сн и м к е : Н . Г. Б а с о в  (с п р а в а )  и А . М . П р о х о р о в .
Ф о то  О . К у зь м и н а . Ф о т о х р о н и к а  Т А С С



НА ОРБИТАХ СТАДИОНОВ

З Ш ' Ш Ш П  A HI Г А Р Э М
ТАК УЖ повелось у юных ангарских боксе

ров — в коние гола встречаться со с в о и м и  кол
легами иэ других городов Сибири. На л о т  раз 
воспитанники мастера спорта Анатолия К ара
ваева выехали на матчевую встречу в г. Ново
сибирск.

И вог на ринге боксеры спортклубов «Ангара» 
и «Дзержинец». Открыли состязания мальчики 
Счет сразу повели хозяева Они сумели переиг
рать ангарчан весьма внушительно — 5:1 Един
ственное очко принес нашей команде Виктор По
лольный.

Упорно проходили поединки у юношей. Но ни 
одной команде так и не удалось взять перевес 
В итоге ничья — 3.5:3,5 Добились победы над 
своими соперниками Владимир Чебатуркин, 
Александр Караваев и Анатолий Усов,

Во второй день наши спортсмены встретились 
со своими сверстниками из спортклуба «Сибирь». 
Преимущество наших было неоспоримо. Победи
телями стали ангарчане Анатолий Власов, С ла
ва Шубин, Виктор Полольный, Владимир Чеба
туркин. побеливший чемпиона Новосибирской об
ласти В Попова. Со счетом 5,5:0,5 очка в пользу 
юных ангарчан закончилась эта встреча А общий 
счет матчевой встречи 10:9. Победили ангарча-

По окончании соревнований А. Борисов, А. К а
раваев. А. Усов и Н Донских получили памят
ные призы за лучш5 Ю технику. В феврале ново
сибирцы приедут с ответным визитом.

* * *
В Ленинграде начинаются крупные междуна- 

родные соревнования по лыжному спорту. О жи
дается участие спортсмекэв из 15 стран. Выле
тели в город на Неве и наши лучшие лыжники: 
почетный мастер спорта Анатолий Андрешук и 
мастер спорта Лидия Севрюгнна,

# * *
В Омске на матчевой встрече городов страны 

по конькам выступают ангарчане мастера спор
та А Храмиов, Ю. А н и с и м о в  и  А Башков. Они 
защищают честь нашей области

А. КИСЕЛЕВ.

СНОВА ПОРАЖЕНИЕ
Состоялась очередная встреча на первенство 

страны по хоккею с шайбой между командами 
«Салават Юлаев» (Уфа) и «Ермак» (Ангарск). 
Ангарчане проиграли со счетом 3:4.

«Сколько человеческого горя, страданий, 
ьадежд в течение многих веков изливалось 
а горячих молитвах 'к небу. Мать, склоня
ясь над постелью больного ребенка моли
ла о его выздоровлении. Жена, проводив 
мужа, единственного кормильца своих де- 
left, молила о его возврашении. Но смерть 
уносила ребенка. Вдовой оставалась жена 
солдата... А люди все же продолжали ве
рить в силу молитв и надеяться на бож е
ственную помощь»... — так начинает свою 
беседу Света Рыбникова, член атеистиче
ского кружка. Их несколько — уче
ников 8 класса — в этом кружке. Это С а
ша Соколовский. Саша Винокурцев, Лида 
Кулакова и другие. Они ведут беседы, чи
тают лекции... и показывают «чудеса». Во
ла у них превращается в молоко, ож ива
ют на глазах изумленных зрителей цветы, 
горит, но не сгорает батистовый платочек. 
И много, много других удивительных «чу
дес» демонстрируют кружковцы. С бесе
дами на атеистические темы они выступи
ли во всех 5—6 классах.

А 6 «а» (кл. руковод. Попова О. Н )
подготовил интересный литературный мон
таж на антирелигиозную тему, в котором 
рассказывается о том, как знание создает 
науку, а невежество — веру.

Восьмой «г» с преподавателем литера
туры А. М. Олоничевой много поработал 
над темой «Русские художники в борьбе с 
религией» Показанные через эпидиаскоп 
ожили картины великих мастеров «Крест
ный ход в Курской губернии». «Отказ от 
исповеди» Репина. «Крестный ход на пас
хе». «Чаепитие в А\ытишах», «Монастыр
ская трапеза» Перова.

TtpaTypbJ на классных часах, тематические 
\роки на эту тему, беседы и родительские 
собрания — все это не пропадает даром. 
Педагоги знают всех своих детей, у кото
рых родители сектанты, и с ними ведут осо
бо терпеливую и умную работу.

Вот Витя К быт единственным учеником 
в своем классе, который не носил пионер
ского галстука. 7 ноября Витя торжествен-

РЕЛИГИЯ-ВРАГ НАШ
Ученики 8-го класса (преподаватель Жи- 

волятина В. Н ) взяли тему «Русские писа
тели в борьбе с религией». Учительница 4 
«а» класса Т. Е. Сергеева вместе с атеи
стическим кружком провела беседу, лите
ратурный монтаж, были показаны химиче
ские опыты на родительском собрании.

Большую и очень нужную работу по ате
истическому воспитанию ведет школа Л'« 19. 
Она ставит своей целью не только воспи
тать всех учащихся неверующими, но и ак
тивными атеистами.

Чтение интересной антирелигиозной ли-

но принят в пионеры. Это большая победа 
классного руководителя и учащихся. Ве
дут работу с семьями сектантов учительни
цы-коммунистки Н. Борисова, Н. Лобанова 
и многие другие.

На семинаре директоров, состоявшем, 
ся 15 декабря. руководители школ 
юрода познакомились с системой рабо
ты по антирелигиозному воспитанию уча
щихся в данной школе. Каждый из них 
задумался, как лучше вести эту работу.

О. ОГАРКОВА, 
заведующая методкабинетом гороно.

К А Н А Л У -  
25 ЛЕ Т

31 декабря исполняется 
2 5  лет со дня открытия 
(1 9 3 9  г!) . Большого Ф ер
ганского канала.

На снимке: канал. 
Фотохроника ТАСС.

СЛУЧАЙ 
на рыбалке

ЭТО СЛУЧИЛОСЬ на во
сточном побережье Африки. 
10-летний мальчик удил рыбу 
в гавани кенийского порта 
Момбаса. Леска по местному 
обычаю была обвязана вокруг 
его талии.

Внезапно она сильно натя
нулась. Последовал рывок — и 
мальчик, влекомый неведомой 
силой, упал в b o . i v  Через мгно
вение волны сомкнулись над 
ним.

Все попытки спасти его ока 
залнсь безуспешными Сооб
щивший об этом случае кор- 
респонлент агентства Рейтер 
указывает, что в порт Момба
са часто заходят ак\лы. О дна
ко неизвестно, какая рыба клю
нула на удочку маленького ке
нийского рыболова.

К. ЕВГРНЬЕВ 
(ТАСС)

ТЕ Л ЕВ И Д ЕН И Е
2 9  декабря, ВТОРНИК

1 9  д о  — Телевизионные но
вости.

1 9 .1 0  — Кинохроника.
1 9 .2 0  — Л. Толстой. «Власть 

тьмы». Спектакль Иркутского 
областного драматического те
атра.

УЛИЦА,  ВЫ М О Щ Е Н Н А Я  ЗОЛОТОМ
У жителя австралийского штата Виктория 

Е. Уинтерберна редкое увлечение: все свое сво
бодное время он отдает поискам золотых россы
пей. Неизвестно, везло ли вообще Уинтерберну 
в этом увлечении, но однажды ему выпала дей
ствительно редкая удача. По делам он приехал в 
Балларат, город, который некогда был цент
ром золотопромышленного района.

Уннтерберн шел по одной из улиц Балларата, 
как вдруг его внимание привлек небольшой пред
мет в гудроне, излучавший такое знакомое для 
золотоискателя мерцание. Уинтерберн нагнулся и

последние сомнения исчезли — перед ним был 
самородок золота весом примерно в тридцать 
граммов Как он попал под н о т  Уинтерберну? 
Считают, что когда асфальтировали улииы Б ал
ларата, то для крепости добавляли в смесь квар
цевые высевки.

Более ста лет назад этот район был охвачен 
золотой лихорадкой Н адо надеяться, что эта бо
лезнь не даст рецидива — иначе жители Б алла
рата останутся без улиц.

В. КОНДРАШОВ, 
корреспондент ТАСС.

ПС С Л Е Д А М  Н Е О ПУБЛИ КОВАН НЫ Х ПИСЕМ
Читатель ьашей газеты т. Елисеев прислал в редакцию пи

сьмо, в котором он сообщает о плохом качестве ремонта 
дома N9 4 по улипе Связи в поселке Майск. Ремонт произво
дила бригада т. Ксбзева из ремонтно-строительного уяравле- 
ния ЖКУ предгрия-ил нефтяников.

Письмо бы.-о направлено в ремонтно-строительное управ
ление. Получен ответ. Начальник управления т Ламм и сек
ретарь партбюро т Раевский пишут, что факты, изложенные 
в письме т. Елисеева, действительно имели место. Приняты 
меры к устранению недоделок за счет бригады, делавшей ре
монт лома.

Письмо обсуждено на бригадном собрании Прораб т. Се- 
лов, руководивший работами но капитальному ремонту дома, 
предупрежден.

К И Н О
«К ОМСОМОЛ Е U- -  i.rpax 

(Дети до 16 лет не допускаются!. 
11-55. 13-50. 15-45, 17-40. 19-35.
21-30. Для детей — Зеленый пат
руль. 10, 11-55. Открыта предвари
тельная продажа билетов ни но
вый художественный фильм «Как 
важно быть серьезным». (Дети 
до 16 лет не допускаются)

«ЮНОСТЬ» — Сказка о поте
рянном времени. 10 Русский лес. 
(2 серии). 12, 15, 18-10, 21.

«ПИОНЕР» — Каменный цве
ток. 10. 11-45, 13-30, 15-15 Лицом 
к лицу. 16-55. 18-35. 20-15. 21-55.

«ОКТЯБРЬ» — Веские доказа
тельства. 15, 17, 19, 21. (Дети до 
16 лет не допускаются) Д ля де
тей — Крейсер «Варяг» 15-10. 
(верхнее фойе).

«ПОБЕДА» — Государственный 
преступник. 10. 11-45, 13-30, 15-15, 
17, 18-45. 20-30. 22-15.

«МИР» — новый художествен
ный фильм «Горные мстители». 
(2 серии). 10, 13, 16, 19, 22.

СТОЛОВЫЕ OPCA строительства организуют пред
праздничную выставку л продажу кулинарных и кондитер
ских изделий и полуфабрикатов.

Выставка продлится двг дня (с 29 по 30 декабря;. Здесь 
будут представлены в широком ассортименте овощные, рыб
ные. мясные салаты, заливные блюда, кондитерские изделия 
из бисквитного, заварного, песочного, слоеного и дрожжевого 
теста.

С 28 по 29 декабря столовые принимают заказы на офор
мление домашнего праздничного стола, приготовление раз
личных блюд

У зав производством и опытных поваров можно получить 
консультацию по составлению меню для новогоднего вечера, 
приготовлению блюд для праздничного стола.

Адреса столовых п телефоны:
Ул. Октябрьская, столовая Л» 6, телефон 95-82.
86 квартал, кафетерий, телефон 2-29-96
8-й район, столовая Л? 5, телефон 84-06.
Поселок Майск, столовая № I, телефон 83-11.
Поселок Цементный, столовая .V» 7, телефон 82-24.

(1385)

Строительно-монтажному уп- няка — начальник антииеха.
равлению Межгорсвязьсгроя тре- Обращаться по адресу: пос. 
буются на постоянную работу на- Кирова 1елефон: 96-10, лобавоч- 
чальник участка механизирован- ные 37 и 17. отдел калро* 
ных колонн, заместитель началь- (1333)

РЕСТОРАН «САЯНЫ» прини
мает заявки на обслуживание но
вогодних вечеров на дому.

В ое.торанс и кафе «Ангара» 
имеется в продаже тесто, произ
водится отпуск обедов на дом со 
скидкой на 10 процентов.

С 12 до 17 часов ресторан от
пускает обеды по ценам столовой 
l l -й категории, часы работы ре
сторана с II до 23 часов.

Кафр «Ангара» работает с 8 до 
20 часов с перерывом на обед с 
16 до 17 часов. (1331)

АНГАРСКИИ ВЕЧЕРНИЙ 
ТЕХНИКУМ ЛЕГКОЙ ПРОМ Ы 
ШЛЕННОСТИ объявляет П РИ 
ЕМ СЛУШ АТЕЛЕЙ на курсы по

УГОЛОК НАХОДОК
Гражданка, потерявшая 23 де-< 

кабря а магазине .V? 38 кошелек 
с деньгами, может обратиться к 
старшему продавцу гастрономиче-* 
скоро отдела или директору ма
газина.

* * *
21 декабря на трамвайной ос

тановке «Пересечение» найдены 
дамские часы.

Обращаться: станция Ю жная— 
Пропарочная (телефон 54-38) к 
Мелешкиной В. Я.

Около кинотеатра «Мир» найч 
ден кошелек с деньгами.

Обращаться по адресу: квар
тал 74, дом 12, кв. 37, после 18 
часов.

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

подготовке
менам.

к вступительным экза-

Об условиях приема узнать по 
адресу: улица Горького, 21, от
дел кадров техникума, остановка 
трамвая «Швейная фабрика».

(1262)

Ангарский ГК КПСС выра
жает глубокое соболезнование 
члену ГК КПСС Игорю Сер
геевичу Тюменеву по поводу 
смерти жены

ЕЛЕНЫ  ЭРНСТОВНЫ
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